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Cristo em todas as eras 

 

Hebreus 13:8: “Jesus Cristo é o mesmo, ontem, e hoje, e pelos séculos”. 

Ouça o que o Profeta de Deus disse sobre isso: 

Quero falar sobre o tema “O Cristo Identificado de Todas as Eras”, porque o A Bíblia diz que Ele é o 

mesmo ontem, hoje e para sempre, na identidade de Cristo em todos idades. 

Agora, Ele é a Palavra. Ele é a Palavra identificada para aquela era. Agora, o problema com as 

pessoas hoje, nós as encontramos vivendo sob o brilho de outra era, assim como Jesus encontrado 

quando Ele vier. Ele os encontrou vivendo sob o brilho da lei e ignorando o que aconteceria em Sua 

época (Lucas 19:41-44). 

Você sabe qual é o problema hoje? Qual era o problema com os luteranos? Bem, porque eles estavam 

vivendo sob o brilho da era luterana (Romanos 1:17), quando John Wesley encontraram o segredo da 

santificação (João 17:17-19), eles não puderam ir, porque estavam vivendo sob o brilho da era de Lutero. 

 O que aconteceu com os pentecostais? Ora, Wesley era tão organizado até estava vivendo sob o brilho 

de outra era; eles estavam, na era de Wesley, quando o o batismo do Espírito Santo caiu sobre os 

pentecostais (Atos 2:1-20). Veja, eles eram vivendo do que Wesley disse: santificação. Foi difícil para 

eles acreditarem no batismo do Espírito Santo, a restauração dos dons. Eles estavam vivendo em um 

brilho de outra idade. 

Isso é o que eles estavam fazendo quando Jesus veio. Disse: “Temos Moisés”. Ele disse: “Se vocês 

conhecessem a Moisés, vocês me conheceriam (Lucas 24:27). escreveu sobre mim. Examine as 

Escrituras, pois nelas você pensa que tem a Vida Eterna, e Eles são os que testificam de Mim." (João 

5:39) Essa foi a Escritura que foi deveria ser: Deus identificando, interpretando Sua Escritura para 

aquela era. E os seus sempre Cristo. É Cristo em todas as épocas. Ele é o mesmo ontem, hoje e para 

sempre. Sempre foi Cristo. 

Agora, descobrimos que nossos irmãos pentecostais estão vivendo sob o brilho de uma religião 

pentecostal. idade, e eles ainda sentem falta disso. Eles estão tentando interpretar a era pentecostal, 

quando já passamos disso. Estamos vivendo até o tempo do arrebatamento, para a vinda deo tempo 

final. Mas é assim que o homem faz. É simplesmente ser assim. Nós temos tanto isso é atribuído a cada 

idade. A Bíblia está distribuída dessa maneira, e é assim que temos para tê-lo. É assim que tem que ser. 

[1] 

A justificação cumpriu o seu tempo, na justificação sob Lutero, então teve que se tornar santificação 

através de Wesley. E a santificação cumpriu o seu tempo, até se tornar o batismo do Espírito Santo. E o 

batismo do Espírito Santo cumpriu seu tempo; até o Espírito Santo (que só existe um Deus) se funde 

na Igreja, e o Igreja em Cristo, e faz Jesus Cristo refletido na terra, o que Ele prometido aqui na Bíblia 

(II Coríntios 3:2-3). Talvez não acredite; Eu não posso fazer você fazer isso que. Sou responsável apenas 

pela Palavra. [2] 



Mas agora chegamos ao ponto principal, ao ápice. "Graça! Graça!" a pedra angular gritou 

(Zacarias 4:7). Passou da morte e do credo para uma Palavra viva do vivo Deus. O único plano 

provido por Deus para Sua era, Seus filhos na era da Palavra vivificaram pelo Espírito como uma 

faísca que se acende em algo para torná-lo vivo; e sentado agora em lugares celestiais (no tempo 

presente), já vivo e sujeito a todas as promessas na Palavra. Então o que isso faz? Você sendo uma parte 

do gene de Deus, uma parte do Palavra, outros homens, uma parte da Palavra de Deus, sentados 

juntos, manifestam o Corpo inteiro de Cristo, porque não há fermento entre vós. Não há fermento entre 

vocês, apenas a Palavra somente, sentado nos lugares celestiais (Efésios 2:6), na porta onde Ele colocou 

Seu Nome: Cristo Jesus. [3] 

O Deus imutável com o caráter imutável, e Sua características permanecem as mesmas. Ele não 

pode mudar Sua característica. Ele não posso fazer isso. Qualquer coisa é conhecida pelas suas 

características (Lucas 24:28-32). Lembre-se, você é identificado por características, e Deus é 

identificado por Sua grandes características que Ele não pode mudar. Ele disse em Malaquias 3:6: 

“Eu sou Deus e eu não mudo”. Vê? Ele absolutamente não muda. Suas características são as mesmo. 

Cada vez que Ele apareceu na terra no final de uma era, Ele sempre enviou um homem e o ungiu 

com o Espírito Santo, Cristo. O Espírito Santo é Cristo, o ungido, o Logos. E saiu, e vem identificar 

as palavras daquele era. A Palavra do Senhor vem aos profetas (A Bíblia assim diz, Amós 3:6-7) e 

identifica essa idade. Ver? Ele não faz nada fora do homem. 

Agora, Ele não pode fazer isso em grupo. Você não pode fazer isso. Simplesmente nunca foi feito. Ele 

nunca usei um grupo, nunca usei. Ele usa uma única pessoa. Israel foi salvo como nação (Zacarias 

12:10-14; 13:1-9), mas você será salvo como indivíduo (Apocalipse 3:20). Uma pessoa com quem Ele 

lida. Ele nem sequer teve um Moisés e um Elias, o mesmo tempo. Ele não poderia ter Elias e Eliseu ao 

mesmo tempo. Ele não poderia ter John e Jesus ao mesmo tempo. Ele sempre tem um, porque Ele coloca 

essa pessoa em Sua vontade divina. 

Vejam os dias de José, o profeta, como Jesus foi perfeitamente identificado em José. Ele nasceu amado 

por seu pai, odiado por seus irmãos sem causa. Ele amava seus irmãos. Mas eles eram fariseus 

engomados, e não tinham nada a fazer com ele, e o odiou porque ele teve visões e assim por diante 

(Gênesis 37:12-35; 41:1-46). 

Mas as próprias características dele mostravam que era Cristo. José era um profeta. Ele nasceu 

profeta para aquela era. Isso é exatamente certo. Agora, encontramos que Deus exibiu Suas 

características em José. 

Agora, quando Moisés veio, ele não poderia ter levado a mensagem de Noé. Nenhum poderia Noé ter 

recebido a mensagem de Moisés. Nem poderia Josué ter levado qualquer um dos seus mensagem. Isaías 

não poderia ter recebido outra mensagem. Cada mensagem é para isso idade. E com a era em que 

estamos vivendo, quando essa Palavra é interpretada, a voz de Deus falando aquela Palavra e fazendo 

viver a Palavra para aquela era, dando a interpretação Disto. Isso é Deus em Cristo se manifestando, 

porque Cristo é a Palavra. E quando a Palavra for manifestada, então então será Cristo em cada 

época. 

Ele estava em Davi, quando Davi foi rejeitado por seu próprio povo como rei, e subiu a colina, olhou para 

trás, para o Monte das Oliveiras, enquanto estava sendo excomungado de seu próprio povo: subiu a 

colina, olhou para trás, para a cidade e chorou (II Sam. 15). Oitocentos anos depois, o Filho de Davi 

estabeleceu-se chorando no mesmo monte, porque Ele foi rejeitado em Sua própria cidade (Mateus 

23:37; Lucas 19:28-44). [1] Ah, todo o Antigo Testamento é apenas as vidas que retratam Jesus. [4] 

Veja, é Cristo em cada geração. Esse foi Cristo em Davi. 



A Bíblia diz que Moisés abandonou os tesouros do Egito, os prazeres e riquezas do Egito, considerando o 

vitupério de Cristo como tesouros maiores (Heb 11:23-27). E ele seguiram a Cristo no deserto, que era 

a Coluna de Fogo (Êxodo 13:21- 22;14:24). Bem, Ele foi o Logos que saiu de Deus, que era Cristo, o 

Ungido. [1] 

E agora, descobrimos que em cada uma dessas idades, geralmente as pessoas não querem acredite, 

porque eles já estão em seu caminho. Você está virando uma esquina. Você está construindo um 

prédio e chega na esquina, todo mundo está administrando isso caminho; eles não querem virar essa 

esquina. Mas o edifício segue por esse caminho, se o A palavra diz que é assim. Veja? É aí que 

conseguimos essas junções de tempo. É aí que é difícil. É aí que os homens suaram muito. Agora, 

lembre-se, Deus nunca muda Sua maneira de fazer as coisas, sempre através das Escrituras da mesma 

forma. [5] 

O maná de ontem, o maná de Lutero, não funcionaria para os Metodistas. Maná metodista não funcionaria 

para o Pentecostes. O maná pentecostal não funcionará hoje. Veja o que Quero dizer? Todos os dias 

ela vem, dia após dia, fresca, e assim tem sido através das eras da igreja. (Êxodo 16). 

O maná de Lutero era a mensagem de justificação. A mensagem de Wesley foi a manifestação de 

santificação. Pentecostal foi a restauração dos dons. Mas isso é apresentando a Lápide, o último dia, a 

Árvore Noiva, que é contrária a todos disso, e ainda assim é a mesma Luz para os amadurecidos. [2] 

Elias, sendo um homem de Deus, não como Cristo, Cristo sabia todas as coisas, porque Ele era Deus. 

Elias era uma porção de Deus. Esse foi Cristo em Elias. E isso foi a mensagem da hora. Porque a 

Palavra do Senhor para aquela hora estava com aquele profeta. 

Jesus era a plenitude de todos aqueles profetas (Colossenses 2:9-10). Cada um deles apenas O 

manifestou; isso é tudo. Desde José, e trinta moedas de prata, em todos os lugares ele retratou Cristo. 

Moisés também. [6] 

Observe agora, ao longo dos tempos, Ele tem gradualmente revelado isso, lentamente revelando o 

mistério através dos profetas e através dos tipos. Agora, podemos apenas prossiga com isso... e se 

expresse. 

Todas essas coisas O tipificam (apenas no tipo), mas ainda assim o mistério estava oculto. Eles os 

homens não sabiam o que estavam fazendo. Eles só sabiam que eram liderados por o Espírito para 

fazer alguma coisa. Agora, retendo isso nos últimos dias para o grande revelação – mas expressá-la. 

Expressando-se em Moisés, e Davi, e José e Elias e assim por diante. Poderíamos pegar cada um 

desses profetas e trazer suas vidas para fora e mostrar que Jesus Cristo expressou perfeitamente, 

exatamente, mas nunca revelando Seu segredo por completo, esperando para torná-lo conhecido 

nos últimos dias, como Ele prometeu, esperando que fosse totalmente compreendido antes de poder 

expressá-lo. Se Ele contou tudo… porque a Bíblia está escrita em mistérios; Jesus agradeceu o Pai por 

isso, que foi escrito em mistérios (Mateus 11:25). [7] 

Hebreus 13:8: “Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. É a Palavra de Deus sempre. Foi Cristo em 

Noé (Gen 7:1,5). Foi Cristo em Moisés (Êxodo 32:32-33). É sempre o Espírito de Cristo. E a plena 

manifestação da vontade de Deus A Palavra foi revelada através de Jesus Cristo, o Espírito de Deus 

(Heb 1:1-3). [8] 

Então coloque Cristo em seu coração... Cristo e o Espírito Santo são a mesma coisa. Espírito Santo, 

“Cristo” significa “o Ungido”. E o Espírito Santo é isso Unção, e você é aquele que é ungido. Veja? 

E é Cristo em você unungindo você. Veja o que quero dizer? 



Então você acertou. Então Ele pode usar você para qualquer coisa que Ele quiser usar você, porque 

você está no corpo e sujeito a qualquer um desses dons (I Cor. 12:4- 30). Mas veja, ter um dos dons 

fora do corpo não lhe faria nenhum bem (1Co 13:1-3). Veja? Não depende dessas coisas. O Espírito 

Santo é um Ser; Isso é Deus, Deus em você, a Pessoa, Deus, que ilumina todo o seu ser. Voce e 

mudar; você é uma nova criatura (II Coríntios 5:17). Qualquer pequena coisa que esteja errada, Ele 

dirá você está errado, então desista; não faça isso. "Pai, eu não queria fazer isso, você me perdoa." Veja? 

E esse é o Espírito Santo. [9] 

A palavra “Cristo” significa “um ungido, o ungido”. Então Moisés era Cristo em seus dias; ele era o 

ungido. Jeremias era Cristo em seus dias com uma porção da Palavra para aquele dia. 

Mas quando Jesus veio, Ele veio como o Ungido Redentor. E isso foi tanto Moisés como tudo o que 

havia em Moisés, e toda a Palavra, e toda a Divindade corporalmente estava Nele (Colossenses 2:9-

10). Essa é a razão pela qual todo o véu do templo se rasgou (Mat. 27:45-53) e o propiciatório ficam 

perfeitamente visíveis. Ele era o Ungido. [10] 

Agora, notamos que Deus começa a fazer Dele uma noiva para Cristo. Então a noiva deve ser 

identificado com Ele e Nele, porque faz parte Dele. Agora o noiva é parte Dele. A Palavra para esse 

dia, a noiva se torna parte disso Palavra, pois é Cristo. Agora, você acredita nisso? Temos que estar 

em Cristo. Em Cristo, temos que ser de Cristo, em Cristo, parte de Cristo. O que é uma mulher? 

Quando um homem leva uma mulher, essa mulher tem que fazer parte dele. Eles não são mais dois; eles 

são um. E quando Deus em Cristo se tornou um, eles eram um, porque Deus era a Palavra, e o Verbo se 

fez carne (João 1:1-3,14-18). A carne e a Palavra se tornaram Um. E quando a igreja se torna noiva 

de Cristo, ela e os Evangelhos são a mesma coisa. [11] 
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Está chegando alguém com uma mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido circundará a terra. As sementes 

entrarão jornais, material de leitura, até que cada Semente predestinada de Deus tenha ouvido Isto. 

[Irmão. Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 724] 

 


